
 

 

 

 

 

 

 

南丹市教育委員会会議録 
 

 

 

平成 26 年第９回定例会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（平成 26 年 9 月 29 日） 



 1

平平平平平平平平成成成成成成成成２２２２２２２２６６６６６６６６年年年年年年年年南南南南南南南南丹丹丹丹丹丹丹丹市市市市市市市市教教教教教教教教育育育育育育育育委委委委委委委委員員員員員員員員会会会会会会会会第第第第第第第第 99999999 回回回回回回回回定定定定定定定定例例例例例例例例会会会会会会会会会会会会会会会会議議議議議議議議録録録録録録録録        

 

 

 

１．日  時 平成２６年９月２９日（月） 

        開会 午後４時３０分   閉会 午後５時３５分 

 

２．場  所 南丹市役所教育委員会議室 

 

３．付議事件 別紙議事日程のとおり 

 

４．招 集 者 委員長 林  昌 明 

 

５．出席委員 委員長      林  昌明 

委員長職務代理  武田 義史 

委 員      髙屋 毅史 

委 員      吉田 紀子 

教育長      森  榮一 

 

 ６．欠席委員 な し 

 

７．事 務 局 教育次長     岸本  薫 

       教育参事      

兼学校教育課長 坂瀬 一哉 

教育総務課長   寺田 成樹 

  社会教育課長   中川 勇夫 

 

８．傍 聴 人 1 名 

 

 

午後４時３０分開会 

 

 

日日日日日日日日程程程程程程程程１１１１１１１１                

        委員長が平成２６年南丹市教育委員会第９回定例会の開会を告げる。 

 

日日日日日日日日程程程程程程程程２２２２２２２２                

委員長から会議録作成者に寺田教育総務課長を指名する。 

 

日日日日日日日日程程程程程程程程３３３３３３３３    報告事項 

 

（１）主な行事報告等 
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（教育長） 

 

■８月２６日に、９月市議会が１０月１０日までの会期日程で開催された。９月２ 

日から４日までの一般質問では、９名の議員から教育に関連する質問を受けた。ま

た、９月１０日には、総務常任委員会が開催され、補正予算に係る審議が行われた。

本委員会は予備日の１２日に審議継続され、１９日には２号補正について、２２日

には追加４号補正について本会議にて議決された。いずれも、再編通学バスに係る

補正内容を含む。25 日には総務決算分科会が開催され、平成２５年度決算につい

ての審議が行なわれた。 

■８月２９日に、京都府公民館大会が野田川で開催された。大会テーマを「地域とと

もに歩む公民館活動～人と人とがつながる力を信じて～」として、宮津市上宮津地

区の「マイ防災マップ作りとコミュニティ強化の村づくり」についての実践発表が

あった。 

■９月７日に、人権強調月間の事業の一環として、南丹市と市教育委員会、市人権教

育・啓発推進委員会が共催で、ＤＪの谷口キヨ子さんと三代目桂春蝶さんによる対

談、また、日本とトルコの友好関係の始まりとされる、明治２８年のエルトゥール

号遭難に関する落語を通して人権について学び合うことを内容とした人権講演会

を園部公民館で開催し、市民ら約２５０人の参加があった。 

■９月１２日に、近畿社会教育大会が吹田市で開催され、近畿一円から 850名の参加。

「互いに学び、支え合う地域社会を目指して～多様な活動主体をつなげる社会教育

の役割～」という大会テーマの下に研究大会が行なわれた。 

■９月１３日に、社会教育の推進という観点に立って、園部公民館を会場に家族対象

の映画会を開催し、『そして父になる』を上映した。昼と夜の２回合わせて約 260

人の来場があった。 

■９月１６日に、校園長会議を開催し、市議会における一般質問内容と答弁内容、府

いじめ調査の結果、本年度の全国学力・学習状況調査の結果を踏まえた今後の学力

向上の取組などについての共通理解を深めた。また２学期以降の教育委員会等主催

事業について説明依頼等を行った。 

■９月２７日に、三重県人権センター職員の味岡一博氏を講師に招き、近世の被差別

集落がどのように固定的身分とされていったのか、幕藩体制のもとで被差別身分を

どのように支配し利用していったのかという歴史学的観点からの講演を中心とし

た人権教育講座を日吉町生涯学習センターで開催し、約 120名の参加があった。 

 

 

（２）平成２６年度９月市議会一般質問について 

 

  （事務局） 

9月2日から4日に実施された一般質問について、教育関連の質問とその答弁

内容を資料により報告 

 

（３）９月市議会補正第2号及び第4号予算審議について 

 

  （事務局） 

    補正予算第2号及び第4号に係る委員会、本会議審議経過及び結果について

報告 
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（４）南丹市立小学校再編実施本部会議について 

     

   （事務局） 

９月１７日開催の実施本部会議の概要について報告 

 

 

 ［質疑］ 

   （委員） 

この度の補正予算について審議を受けた購入スクールバスに関して、安全と

安心の充実を図るべく、今後も尽力されたい。 

 

   （事務局） 

     通学体制の整備に当たっては、安全・安心を第一としており、このための

努力を図っていきたい。 

 

   （委員） 

平成28年度の美山中学校ブロック管内の小学校におけるスクールバス運行

計画に関しても、安全と安心の観点から十分に検討されたい。 

 

   （事務局） 

     既に報告しているとおり、再編実施本部準備部会として、美山の各小学校

PTAに対するヒアリングが行われているが、教育委員会事務局としては、引

き続き市長部局としっかり連携し、他の地域と同様に安全・安心への努力を

図っていきたい。 

 

 

日日日日日日日日程程程程程程程程４４４４４４４４    議議議議    事事事事    

 

な し 

 

日日日日日日日日程程程程程程程程５５５５５５５５    小学校再編小学校再編小学校再編小学校再編にににに係係係係るるるる取組状況取組状況取組状況取組状況についてについてについてについて    

 

[質 疑］ 

   （委員長） 

     小学校再編に係る各所管の取組状況について報告を受けたい。 

 

   （事務局） 

     ＊教育委員会所管の取組としての、校章・校歌の選定状況、各校における

教育内容の調整状況並びに交流学習の状況、来年度入学予定児就学時検診の

際を活用した保護者説明予定、再編対象校 PTA間の調整状況等について報告 

 

   （委員） 

     就学時検診に関し、問診の際のプライバシー配慮について、今後も引き続

き努められたい。 
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   （事務局） 

     実施主体者として、引き続いて適切に対応していきたい。 

   

   （委員長） 

     ４月から始まる新たな学校教育に係る準備について、引き続き、事務局と

しての努力を求めておきたい。 

    

 

 

日日日日日日日日程程程程程程程程６６６６６６６６    そのそのそのその他他他他 

 

  ○主な行事予定 

 

（事務局） 

資料に基づき、主な行事予定を報告 

 

  ○その他 

・南丹市いじめ防止等対策委員会に係る設置経過及び会議概要について報告 

・「全国学力・学習状況調査」の実施内容について報告 

・「少年の主張」京都府大会の審査結果について報告 

 

 

 ［次回定例会について］ 

 

（事務局） 

次回定例会の日程については、他の行事と併せ、別途調整したい。 

 

（委員長） 

次回の日程について、ただ今の意見を踏まえ別途調整としたいがどうか。 

 

（委 員） 

＊委員長から各委員一人一人に諮り、全員一致での同意を確認する。 

 

（午後５時３５分閉会） 
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南丹市教育委員会会議規則第１９条第２項の規定により、ここに署名する。 

 

 

平成  年  月  日  

 

 

 

         南 丹 市 教 育 委 員 会 委 員 長               

 

 

         南丹市教育委員会委員長職務代理者               

 

 

         南 丹 市 教 育 委 員 会 委 員                

 

 

         南 丹 市 教 育 委 員 会 委 員                

 

 

南 丹 市 教 育 委 員 会 教 育 長               

 

 

         （会議録調製者） 

         南 丹 市 教 育 委 員 会 教 育 次 長                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


